

Bestätigung Confirmation

Neue EU-Richtlinien. *New EU directives*

Produktbezeichnung: **DF CP Produkte, DF CP products**
Designation of the product:

Typ: **3RA, 3RB, 3RE, 3RF, 3RG, 3RH, 3RK, 3RM, 3RN, 3RP, 3RQ,**
Type: **3RR, 3RS, 3RT, 3RU, 3RV, 3RW, 3RX, 3SB, 3SE, 3SF, 3SU1, 3SX, 3TB,**
3TC, 3TD, 3TE, 3TG, 3TK, 3TX, 3TY, 3UA, 3UF, 3UG, 3UL, 7MH, 8WD,
LZS, LZX, 3RX, 3US, 4A, 4C, 4FB, 4FD, 4FK, 4FL

Ab dem 20.04.2016 sind folgende europäische Richtlinien

- Niederspannungsrichtlinie - 2014/35/EU
- ATEX-Richtlinie - 2014/34/EU
- EMV-Richtlinie - 2014/30/EU

welche in den NLF (New Legislation Framework) integriert wurden, verpflichtend. Ab diesem Zeitpunkt werden alle Siemens Schaltgeräte die entsprechenden Anforderungen erfüllen. Bei diesen Anforderungen handelt es sich um formale Themen (z.B. EU-Konformitätserklärung statt EG-Konformitätserklärung). Die Technik der Geräte ist nicht betroffen.

Zum Stichtag dem 20.04.2016 werden alle unsere EU-Konformitätserklärungen aktualisiert und bezüglich der genannten Richtlinien auf den neuen Stand verweisen. Da es keine Übergangsfrist gibt, dürfen die neuen Richtlinien vor diesem Datum nicht angewendet werden.

Die Maschinenrichtlinie, die noch nicht in den NLF integriert wurde, wird wie bisher auf der EU-Konformitätserklärung mit aufgeführt.

Starting from 2016-04-20 the following European directives

- *Low Voltage Directive – 2014/35/EU*
- *ATEX Directive – 2014/34/EU*
- *EMV Directive – 2014/30/EU*

which were integrated in the New Legislation Framework, will be compulsive. As from this date all SIEMENS switchgear will fulfill the related demands. These demands are on a formal level (e.g. EU confirmation of conformity instead of EC declaration of conformity). The technique of the devices is not effected.

From the effective date 2016-04-20 all our EU declarations of conformity will refer to the current state of the directives. As there is no transition periode, before this date the new directives are not applicable.

The machine directive, which is not yet included in the new legislation framework, will be mentioned as before on the related declarations.

Amberg, 07.04.2016

Siemens AG
DF CP
DE-92220 Amberg

i.V. 
DF CP R&D VC Mr. Hartinger

Name und Unterschrift oder gleichwertige Kennzeichen des Befugten
name and signature or equivalent marking of authorized person

i.V. 
DF CP R&D PMM Mr. Royer

Bei diesen Leistungsmerkmalen handelt es sich nicht um Beschaffenheitsgarantien im Sinne des § 443 BGB
These rating notes are not a guarantee for physical constructions in the sense of § 443 BGB

Siemens Aktiengesellschaft: Vorsitzender des Aufsichtsrats: Gerhard Cromme; Vorstand: Joe Kaeser, Vorsitzender; Roland Busch, Lisa Davis, Klaus Helmrich, Janina Kugel, Siegfried Russwurm, Ralf P. Thomas; Sitz der Gesellschaft: Berlin und München, Deutschland; Registergericht: Berlin Charlottenburg, HRB 12300, München, HRB 6684; WEEE-Reg.-Nr. DE 23691322